

## La Asociación "Ruta del Vino de Valdepeñas" se presentará en FITUR

■ **ÁNGEL LÓPEZ**

La Asociación Ruta del Vino de Valdepeñas, será presentada en FITUR a través del stand de Castilla-La Mancha junto a las otras dos Rutas del Vino de la región, las de la denominación de origen de Mancha y Manchuela. Los interesados en formar parte en la Ruta del Vino de Valdepeñas pueden solicitarlo en la sede de la DO Valdepeñas, o en la concejalía de Turismo.

Según se anunció en rueda de prensa el pasado martes, se trata de una iniciativa que pretende impulsar el enoturismo reuniendo de esta manera a restaurantes, bodegas, hoteles, bares, hostales, agencias de viajes, almazaras o

queserías entre otros, que completen la experiencia del visitante.

El alcalde de Valdepeñas y presidente de la Denominación de Origen Valdepeñas, Jesús Martín Rodríguez-Caro señaló, que "el visitante tiene que saber los recursos patrimoniales, los recursos museográficos, dónde puede alojarse, qué líneas de comunicación tiene, a qué horas y dónde puede visitar o qué establecimientos son recomendables".

Martín añadió que "para que todo esto tenga una credibilidad y no supongan una decepción al visitante todos esos establecimientos tienen que auto examinarse y someterse individualmente a una auditoria para ser homologados

dentro del nivel de calidad".

Este será uno de los compromisos de los asociados, que deberán recibir una formación y someterse a la certificación de una empresa externa para formar parte del Club de Rutas del Vino de España, de la Asociación Española Ciudades del Vino (ACEVIN), que solo se puede desarrollar en lugares con Denominación de Origen, y que en el caso de la de Valdepeñas actualmente cuenta con 25 asociados entre empresas e instituciones.

Actualmente la Ruta del Vino de Valdepeñas, que abarca geográficamente toda la extensión de su Denominación de Origen, se encuentra en proceso de captación de negocios del sector que quieran sumarse a la ruta y se está trabajando en la creación de su imagen y página web, que mostrará al visitante toda la oferta a la que puede acceder, independientemente del target, por lo que se dan cabida a recursos que van desde el low cost hasta las experiencias más exclusivas.

A juicio del teniente de alcalde de Turismo y actual presidente de



Un momento de la presentación en dependencias municipales

## Acto conjunto el día 25 de noviembre para conmemorar el "Día contra la violencia de Género"



Un momento de la presentación de las actividades en presencia de la teniente de alcalde, Vanessa Irla Uriarte

■ **A. LÓPEZ**

Con un acto conjunto, Valdepeñas conmemorará el próximo 25 de noviembre el "Día Contra la Violencia de Género", que contará con numerosas actividades dirigidas a toda la sociedad con el objetivo de concienciar sobre esta lacra social.

Las actividades han sido programadas por el Ayuntamiento de Valdepeñas, a través del Consejo Local de la Mujer, y según dijo durante su presentación la teniente de alcalde de Servicios Sociales, Sanidad e Igualdad, Vanessa Irla Uriarte, se tratan de actividades de sensibilización y concienciación, que tendrá un acto central el domingo 25 de noviembre, a las 13:00 horas, en la Plaza de España para dar "una mayor visibilidad".

Según Irla, este será el único acto que tendrá lugar este día, ya que ha sido consensuado con grupos políticos y diferentes colectivos, donde se guardará un minuto de silencio y la lectura de un manifiesto con un acompañamiento musical.

En esa jornada, de 11:30 horas a 14:30 horas, habrá en la Plaza de España un foto-matón con el lema "Valdepeñas, contra la violencia de género", además del reparto de chapas elaboradas por AFAD con el lazo morado.

En cuanto al resto de actividades, el pasado jueves el Centro Cultural La Confianza acogió la ponencia "La trata de personas: Esclavitud del siglo XXI" a cargo de Paloma Hernández de la Asociación para la Prevención, Rein-

serción y Atención de la Mujer Prostituida (APRAMP).

Por otro lado el 18 de diciembre la periodista Nuria Varela ofrecerá alumnos de secundaria la charla "Amar en tiempos de Instagram" y por la tarde presentará su libro "Feminismo para principiantes".

Además se realizará un spot para redes sociales y medios de comunicación con la participación de diferentes colectivos y durante ese fin de semana se instalará en la Plaza Constitución el lazo morado y el color del agua de la Plaza de España cambiará a ese mismo color, un morado que también iluminará la fachada del Ayuntamiento y la Puerta del Vino. Por otro lado la Comisión de Igualdad se celebrará el día 30 de noviembre en el salón de Plenos del Consistorio y se llevarán a cabo talleres de prevención para erradicar la violencia de género dirigidos a alumnos de secundaria, se ofrecerán charlas a diferentes asociaciones y se realizará una campaña de sensibilización a través de la concejalía de Juventud en la red social Instagram, entre otras.

Por su parte las asociaciones ROSAE, AFAMMER, AMFAR y la Asociación de Amas de Casa de Valdepeñas que forman parte del Consejo Local de la Mujer coincidieron en señalar "la importancia de concienciar a través de estas actividades a toda la población" y en la rueda de prensa del pasado miércoles, animaban al conjunto de la sociedad a que participen en ellas.

la esta Asociación, Manuel López Rodríguez, "es una forma de potenciar el territorio, el enoturismo y el turismo gastronómico".

Durante su intervención incidía en que "una vez que tengamos mucha diversificación de negocio tendremos más oferta turística y vamos a hacer más rica la ruta para que la hagamos más atractiva de cara al turista para que

venga a Valdepeñas y al resto de los pueblos de la Denominación de Origen, por lo que entre todos tenemos que formar esos paquetes turísticos".

En la presentación ante los medios de comunicación también estuvieron representantes de algunas de las empresas asociadas y de la propia Denominación de Origen.

13ª

(Festín, banquete de tapas)

**Gaudemus**

FERIA DE LA TAPA DE VALDEPEÑAS

DEL 15 AL 25 DE NOVIEMBRE DE 2018

HORARIO: DE 13:30 A 16:00 Y DE 20:30 A 23:30 H.